

## Le Groupe INTÉRIALE inaugure son nouveau site à Villeneuve-d'Ascq

**Le Groupe INTÉRIALE a inauguré ce matin son nouveau site à Villeneuve-d'Ascq, au sein du bâtiment baptisé Hermione, en présence de Gérard Caudron, maire de Villeneuve-d'Ascq et de Fabien Lorenzo, directeur du secrétariat général commun du département du Nord, représentant du préfet des Hauts-de-France.**

Cette inauguration marque une étape stratégique pour la mutuelle, qui renforce son ancrage territorial dans les Hauts-de-France, berceau historique du Groupe, fondé à Lille en 1875. Plus qu'un projet immobilier, ce site traduit la consolidation d'une politique humaine engagée, tournée vers le bien-être au travail et l'intelligence collective.

**Gérard Caudron, le maire de Villeneuve-d'Ascq**, souligne que *« Hermione est un projet exemplaire à tous les égards, d'un point de vue tant architectural, que social et environnemental. Nous saluons l'engagement du Groupe INTÉRIALE pour le bien-être de ses équipes et son inscription dans une dynamique territoriale. »*

**Fabien Lorenzo, directeur du secrétariat général commun du département du Nord, représentant du préfet des Hauts-de-France** : *« Inaugurer ce nouveau site est un signal fort en faveur d'une protection sociale moderne, portée par des lieux de travail à la hauteur des enjeux humains et environnementaux d'aujourd'hui. »*

### Un bâtiment durable, pensé pour les nouveaux modes de travail

Le bâtiment Hermione a été conçu pour répondre aux nouveaux usages du travail tout en respectant les standards les plus exigeants en matière de performance environnementale. Certifié Haute Qualité Environnementale (HQE), ce bâtiment a été construit selon la norme RT2012 -30% et est certifié BREEAM «Very Good». Il incarne l'engagement du Groupe INTÉRIALE en faveur d'un cadre de travail sain, durable et adaptable.

Ces nouveaux locaux accueillent désormais 165 collaborateurs, ce qui en fait le principal site de la mutuelle.

Flex office, espaces collaboratifs et lieux de convivialité, l'aménagement intérieur des espaces INTÉRIALE a été pensé pour favoriser l'intelligence collective et le bien-être au quotidien, pour répondre aux nouveaux usages liés au télétravail comme aux attentes de bureaux devenus « lieux de vie ». Un groupe d'ambassadeurs des collaborateurs du futur site en a été partie prenante pour que la conception des lieux soit en parfaite adéquation avec les modes de travail et les attentes nouvelles issues du télétravail.

Ainsi sur les deux étages, se trouvent 152 postes de travail, 16 salles de réunion pour le travail collectif, une salle de formation mais aussi 11 box pour le travail individuel.

La cafétéria, baptisée, « place du village », est un vaste espace très lumineux, propre aux échanges informels, complétée par deux salles de repos et d'allaitement, deux vestiaires avec douches.

Pour encourager la mobilité douce, un local vélo, et 55 places de stationnement, dont 11 équipées de bornes électriques complètent les aménagements.

Cette organisation illustre la logique de sobriété énergétique et de gestion responsable des ressources, comme l'attention portée aux collaborateurs, en cohérence avec la politique RSE du Groupe : *« Je prends soin de moi, je prends soin des autres, je prends soin de la planète ».*

## Un investissement dans le temps long

Ce projet, engagé dès 2020, s'inscrit dans une logique de diversification des placements immobiliers du Groupe. L'acquisition de l'immeuble en VEFA (vente en l'état futur d'achèvement) a eu lieu en février 2022 et c'est en un temps record que l'immeuble a été livré en août 2024 pour laisser place à l'aménagement des bureaux terminé en mars 2025.

INTÉRIALE en occupe la moitié (2 étages sur 4), soit 1 771 m<sup>2</sup>, le reste est déjà loué à trois entreprises.

Ce sont les adhérents, à travers leur mutuelle, qui sont collectivement propriétaires de ce site : un investissement pérenne au service de leur protection sociale.



## Un symbole d'ancrage territorial et de transformation

Avec ce nouveau site, le Groupe INTÉRIALE renforce sa présence dans la région dynamique des Hauts-de-France.

Hermione rend hommage à la célèbre frégate qui traversa l'Atlantique au XVIII<sup>e</sup> siècle pour porter un message d'engagement et d'espérance - une référence symbolique à la mission de protection sociale du Groupe.

Pour **Gilles Bachelier, président du Groupe INTÉRIALE**, cette inauguration est l'illustration concrète de la transformation engagée par le Groupe : « Avec ce nouveau site, nous affirmons notre volonté de conjuguer engagement en faveur d'une protection sociale complémentaire, intelligence collective et responsabilité environnementale. Ce lieu est à la fois un symbole et un outil au service de notre mission. »

## À propos du Groupe INTÉRIALE

Le Groupe INTÉRIALE est présidé par Gilles Bachelier. Il accompagne les agents publics, les décideurs et les étudiants et leur propose les meilleures protections en santé et prévoyance intégrant des services de prévention et d'accompagnement novateurs. Fort d'une histoire de 150 ans, créé par et pour les agents du service public, INTÉRIALE agit dans le seul intérêt de ses adhérents qui en sont à la fois les bénéficiaires et les propriétaires.

Le Groupe INTÉRIALE c'est :

- La mutuelle INTÉRIALE, 1<sup>ère</sup> mutuelle du ministère de l'Intérieur et du ministère des Outre-Mer, attributaire des contrats collectifs santé et prévoyance du ministère de la Justice et présente dans + de 1 000 collectivités
- Prévention plurielle, 1<sup>ère</sup> mutuelle de livre III entièrement dédiée à la Prévention en France
- Le think tank Continuum Lab dédiée au continuum sécurité-justice
- La marque expert santé des étudiants, LMDE, La Mutuelle des Étudiants
- 490 000 personnes protégées

- 435 collaborateurs
- Près de 60 points de rencontre
- 23 administrateurs, 200 délégués et plus d'un millier de bénévoles

Sa raison d'être : acteur de transformation de la fonction publique, partenaire de vie(s) de ses agents et du monde de la jeunesse. Son expertise de terrain s'exprime par un engagement éthique et personnalisé au service de la santé et de la sécurité, dans la confiance pour tous.

Sites web: <https://www.groupeinteriale.fr/>, <https://www.interiale.fr/>

Réseaux sociaux : [LinkedIn](#), [Facebook](#), [YouTube](#), [Bluesky](#)

**Contacts presse :**

Constance Baudry  
Tél. : 06 82 43 69 62  
constance.baudry@agence-constance.fr

Antoine Reeb  
Tel : 07 57 68 30 60  
antoine.reeb@agence-constance.fr